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San Lazzaro di Savena  (settembre 2003) 
 

Preoccupa  l’unica offeerta presentata per la realizzazione della 
tramvia 

 
In seguito alla discussione che si è aperta relativamente  all’unica offerta 
presentata,  per realizzare la tramvia San Lazzaro Borgo Panigale, preme 
puntualizzare che le nostre preoccupazioni derivano dal fatto che si è persa 
l’opportunità di valutare più ipotesi., e di  mettendo a confronto , la capacità dei 
mezzi, la loro flessibilità, i costi d’esercizio.   
Detto ciò l’unica proposta in campo non necessariamente significa sia la  
peggiore.   Saremo ben lieti se  risponderà alle caratteristiche richieste in base 
alle prescrizioni date con la chiusura della conferenza dei servizi. Il fatto che il 
mezzo  proposto sia soltanto di  18 mq di lunghezza lascia purtroppo più che  
legittimi dubbi in proposito. La commissione tecnica  presieduta da una 
personalità di indiscusso valore siamo certi che esaminerà a questo punto con 
scrupolosità e in piena autonomia  la qualità dell’offerta a partire dalla capacità 
di trasporto  e anche dalla  possibilità di potenziare all’occorrenza la linea, 
magari valutando anche se esistono le condizioni per prescrizioni migliorative, 
compresa l’eventuale possibilità di aumentare la lunghezza dei mezzi.  
La  convocazione del  collegio di garanzia che sarebbe certamente stato 
auspicabile fosse avvenuto anche prima di indire la gara, ora è tuttavia più che 
necessaria non soltanto per comprendere le ragioni della mancata partecipazione 
degli altri operatori interessati, ma  per seguire le procedure , che seguiranno 
l’eventuale aggiudicazione dell’appalto, aggiudicazione che non dovrà avvenire 
ad ogni costo , sarebbe tuttavia molto grave dover  ripartire da zero ritardando  
la realizzazione di un opera attesa da molto tempo, indispensabile per l’intera 
città.   
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